

**ESTUDIO INFORMÉTRICO DE LA TEMÁTICA CIENCIAS
AGROPECUARIAS EN EL ANUARIO CIENTÍFICO “CIENCIAS EN LA
UNAH”**

Naydelín Sánchez Ortega

Universidad Agraria de La Habana, Cuba, naydelin@isch.edu.cu

El presente trabajo hace un estudio informétrico de la temática Ciencias Agropecuarias en el Anuario Científico “Ciencias en la UNAH” de la Universidad Agraria de La Habana desde 1999 hasta el 2009. El análisis refleja la producción científica de la comunidad universitaria en las disciplinas de la agricultura, precisando los tópicos más relevantes de los últimos 10 años y la tendencia de publicación en esta materia. Se utilizaron indicadores para conocer: los principales autores, el comportamiento de la colaboración científica entre los autores y las temáticas de investigación.

Palabras clave: Informetría, Ciencias Agropecuarias, Anuario Científico “Ciencias en la UNAH”